

# Einladung

## für Freunde von Eisenbahnen und grandiosen Landschaften

am Dienstag, 4. März 2025

in den Bürgersaal / Rathaus Oberkochen, Eugen-Bolz-Platz 1

Zeit: 10:00 bis ca. 12:00 Uhr

*Programm: Faszination Eisenbahnen*

**Wilfried Koch** nimmt uns mit auf eine virtuelle Reise von Deutschland in den Orient. Seine über 60 Jahre erstellten Aufnahmen zeigen uns



alte und neue Eisenbahntechnik aus sechs bereisten Staaten und blicken auch auf Interessantes abseits der Schienenstränge.

Nach der **Kaffeepause** berichtet **Klaus Ebert** von der Nordrampe der Gotthardbahn zwischen Gurtnellen und Göschenen in Landschaftsbildern mit Erläuterungen zur Geschichte, zu den Kunstbauten und Zügen. Die Gotthardbahn ist die 1882 fertiggestellte, 206 Kilometer lange Bahnstrecke von Immensee nach Chiasso.



Zu diesem Vortrag sind alle Landschafts-, Technik- und Eisenbahnfreunde herzlich eingeladen.